

Francia celebra reconocimiento turístico a ciudad de Lyon



París, 5 sep (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Jean-Marc Ayrault, celebró el reconocimiento a la ciudad de Lyon como el mejor destino turístico para fines de semana de Europa, elegida por el jurado de los World Travel Awards.

Lyon, ubicada en el sureste del país, atrae a 5,5 millones de visitantes cada año, lo que significa dos millones más que hace una década, resaltó el titular en un comunicado.

Agregó que la tasa de ocupación en esa urbe alcanzó el 65 por ciento en los primeros seis meses de 2016, lo que apunta a resultados "fruto de una política voluntarista por parte de la ciudad y de los profesionales, con el apoyo del Estado".

De acuerdo con Ayrault, después de la inscripción de la parte antigua de Lyon en la lista de Patrimonio Mundial de la Unesco en 1988, la atención dada a la calidad del recibimiento y a la oferta hotelera, así como el trabajo de promoción, explican el éxito de

la urbe en el turismo.

El galardón llega cuando Francia, primer destino mundial del turismo, experimenta este año un descenso notable de la frecuentación de visitantes extranjeros a causa de factores como la amenaza terrorista, el clima desfavorable y la ocurrencia de huelgas durante varios meses en el primer semestre del año.

Frente a ello, las autoridades se proponen priorizar la atención al sector, uno de los principales motores de la economía nacional.



Radio Habana Cuba